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Не случайно Апостол Павел молился о 

церкви Божией, чтобы они могли 

«уразуметь превосходящую разумение 

любовь Христову, дабы вам исполниться 

всею полнотою Божией» (Еф.3:19). Когда 

мы открываем для себя любовь Христову, 

мы все больше наполняемся полнотою 

Божией, становимся подобны Ему: мыслим, 

как Он, чувствуем, как Он, у нас те же желания, что и у Него. Тогда воля Божия, которая 

есть благая, угодная и совершенная, выполняется не только рукою Его, но и рукою нашей.  

Какою ценою мы достались Христу? Какою ценою куплено наше спасение? То, что я имею 

сейчас, Кому-то стоило очень и очень дорого. Мы привыкли говорить «бесплатно». Но моя 

свобода, моя святость, все, что я имею сегодня, Иисусу стоило крестных мучений, 

неимоверной внутренней боли. Наряду с физическими страданиями, были глубокие 

страдания внутренние. Он говорил: «Господи, для чего Ты Меня оставил?» Люди, бывшие 

рядом, не могли Ему помочь. 

Ис.63:3 «"Я топтал точило один, и из народов никого не было со Мною; и Я топтал их во 

гневе Моем и попирал их в ярости Моей; кровь их брызгала на ризы Мои…». Когда есть 

страдание и есть поддержка, кто-то рядом посочувствовал, уже легче. 

Если мы в своей жизни сталкивались с одиночеством, то начинаем понимать Иисуса 

Христа. Мтф.26:37-45 говорит: «И, взяв с Собою Петра и обоих сыновей Зеведеевых, начал 

скорбеть и тосковать. 38 Тогда говорит им Иисус: душа Моя скорбит смертельно; 

побудьте здесь и бодрствуйте со Мною. 39 И, отойдя немного, пал на лице Свое, молился и 

говорил: Отче Мой! если возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я хочу, но 

как Ты. 40 И приходит к ученикам и находит их спящими, и говорит Петру: так ли не 

могли вы один час бодрствовать со Мною? 41 бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть 

в искушение: дух бодр, плоть же немощна. 42 Еще, отойдя в другой раз, молился, говоря: 

Отче Мой! если не может чаша сия миновать Меня, чтобы Мне не пить ее, да будет воля 

Твоя. 43 И, придя, находит их опять спящими, ибо у них глаза отяжелели. 44 И, оставив 

их, отошел опять и помолился в третий раз, сказав то же слово. 45 Тогда приходит к 

ученикам Своим и говорит им: вы все еще спите и почиваете? вот, приблизился час, и Сын 

Человеческий предается в руки грешников».  

Это то, что ни одному из нас, как служителей, не хотелось бы видеть в своем служении. 

Было время, когда ученики приходили к Иисусу с восторгом, говоря, что бесы им 

повинуются, а когда они были так нужны Христу, на них меньше всего можно было 

положиться. Иисус скорбел смертельно, а они спали. И три раза это повторялось. Это было 

одно из сильнейших искушений Христа. Он взял с собой тех, кто был всегда рядом, и 

придя, нашел их спящими… Но Он говорит: «Да будет воля Твоя». 



Как в нашей жизни? Когда мы видим меняющиеся обстоятельства, друзья, близкие предают 

нас, им все равно, что мы чувствуем, можем ли мы в этот момент сказать, как Христос: «Да 

будет воля Твоя»?  

Иисусу это не было так легко и просто, как может на первый взгляд показаться. Несмотря 

на то, что Он был Богом, Он находился в человеческом теле. По-человечески Он не хотел 

идти на крест. Евр.5:8-9 говорит о Нем: «хотя Он и Сын, однако страданиями навык 

послушанию, 9 и, совершившись, сделался для всех послушных Ему виновником спасения 

вечного». Даже будучи Сыном Божиим, Он страданиями научился безоговорочно 

покоряться Богу. 

Победа Христа началась в Гефсимании. На кресте мы видим уже плод того, что началось в 

Гефсиманском саду. Три раза Иисус согласился исполнить Божью волю, хотя было нелегко. 

Пот Его был как капли крови. Какое напряжение и какая боль! Может быть, ты говоришь: 

«Я не могу больше», но ты несешь свой грех, может быть, грех молодости, юности. А Он 

нес не Свой грех, а твой и мой, твою и мою вину, твое и мое проклятие.  

Для кого-то Его жертва будет напрасной, но Он не смотрел на это. Если бы Он смотрел на 

это, то не пошел бы на крест. Ис.53:11 говорит: «На подвиг души Своей Он будет 

смотреть с довольством...». Он смотрел на тех, для кого Его жертва будет дорогой в небо 

и примирением с Богом. Через эти века и столетия Он видел тебя сегодня, с твоими 

проблемами, скорбями и препятствиями, тебя, которому сегодня нужно сказать: «Господи, 

да будет воля Твоя». 

Может быть, у тебя уже борьба уже не первый год в твоей жизни. Но сегодня скажи 

Господу: «Господи, если хочешь, если у меня нет другого пути, то да будет воля Твоя». Это 

глубокое смирение.  

Когда человек смирится, он не ищет виновных. Иисус не говорит, что грешники будут 

предавать Его, и не Бог будет распинать Его, но исполнится Божья воля.  

Там, в Гефсиманском саду, Бог видел нас сегодня, видел нашу церковь, XXI век, тех, кто не 

склонился пред дьяволом, не сломался, когда, кажется, согнулись настолько, что другие 

уже бы и не выдержали. Как нас порой гнет, что другие сломались бы, а мы стоим на 

перекрестке надежд… По-человечески уже давно сделал бы шаг в пропасть, а не делаешь, 

потому что всемогущая рука Господа удерживает тебя. По милости Его, по цене, которая за 

тебя заплачена, потому что однажды ты сказал: «Господи, Ты мое прибежище». Ты в завет 

с Ним вступил и возможно, уже нарушил бы его, но Бог не позволяет тебе сделать этот шаг, 

потому что верен Своему завету. 

Будем благодарны Ему, что Он не ушел, не сошел с дистанции. Мы омыты Кровью Христа, 

наречены чадами Божиими. 

Может, перед тобой выбор, ты стоишь на перекрестке. Если ты не готов сказать: «Господи, 

да будет не моя воля, а Твоя», то беги, падай ниц перед Богом, потому что кто-то обольстил 

тебя, перефокусировал твой взгляд, пришла внутренняя разделенность. Это не принесет 

тебе пользы. 

Какой бы выбор перед тобой сегодня ни стоял, скажи Богу: «Господи, да будет воля Твоя». 


